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Antrag der SPD-Fraktion vom 15.11.2016 - betr. Infrastruktur Ärztehaus 
 
a) Erläuterung: 

Der Antrag der SPD-Fraktion wurde in der Stadtverordnetensitzung am 16. Dezember 2016 
beraten. 
 
Der Beschluss lautete: 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, den Antrag in den Bau- und Planungsausschuss zu 
verweisen. 
 
Der derzeitige Sachstand ist: 
 
Es wird inhaltlich vollumfänglich auf den Tagesordnungspunkt 1 der heutigen Sitzung verwiesen. 
Die weitere Verbesserung der Infrastruktur des Ärztehauses wird künftig vollumfänglich unter der 
Überschrift „Ärztehaus am Obertor - dritter Bauabschnitt“ (SB-40/2019) behandelt. 
 
Der Antrag ist insoweit abgearbeitet. 
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